

Dukung Tugas Polri di Pemilu 2024, Sejumlah Figur Dianugerahi Penghargaan Kapolres Mempawah

Cucu - KALBAR.NETWORKS.CO.ID

Mar 2, 2024 - 02:32



Dukung Tugas Polri di Pemilu 2024, Sejumlah Figur Dianugerahi Penghargaan Kapolres Mempawah

Mempawah, Polda Kalbar – Kapolres Mempawah AKBP Sudarsono memberikan penghargaan kepada sejumlah figur maupun institusi yang telah bekerjasama dan mendukung tugas Polri dalam menjaga keamanan selama pelaksanaan tahapan Pemilu 2024.

Penyerahan penghargaan berlangsung di halaman Mapolres Mempawah, Jumat (1/3/2024) pagi.

Mereka yang menerima penghargaan terdiri atas personel TNI-POLRI, PPK,

Satpol PP, Media Massa dan Dinas Kesehatan, yakni;

Pertama, Kaur Binops Satsamapta Polres Mempawah Iptu Pinardi selaku Kaposko Operasi Mantap Brata Polres Mempawah.

Kedua, PJS Danramil 03 Mempawah Hilir Pelda Supriadi.

Ketiga, Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Mempawah.

Keempat, Perawat Puskesmas Sungai Bakau Kecil, Gita Kris Dwi Pawestari, A.Md.Kep.

Kelima, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Sadaniang.

Keenam, Wartawan Tribun Pontianak Ramadhan A.Md.E.

Dalam kesempatan itu, Kapolres AKBP Sudarsono mengucapkan terima kasih kepada seluruh stakeholder dan instansi terkait, atas kerjasama pelaksanaan tahapan Pemilu 2023-2024 di Kabupaten Mempawah yang berjalan aman dan lancar.

“Kami juga menyampaikan permohonan maaf apabila ada yang kurang optimal dalam pelaksanaan pengamanan dan pemberian pelayanan kamtibmas,” ucapnya.

Pemberian penghargaan ini, lanjut AKBP Sudarsono, bertujuan untuk memberikan motivasi dan semangat kerja kepada personel yang dianggap berprestasi dan memiliki dedikasi, serta loyalitas tinggi kepada institusi masing-masing.

Khususnya, turut mendukung tugas Polri dalam menjaga keamanan selama pelaksanaan tahapan Pemilu 2023-2024 di wilayah Kabupaten Mempawah.

“Penghargaan ini juga merupakan manifestasi untuk menumbuhkan rasa kebanggaan, penghormatan sikap ketauladanan, motivasi kerja dan perwujudan dari kompetensi, dedikasi dan tanggungjawab,” tegasnya.